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Question écrite n° 123282

Texte de la question

Mme Claude Darciaux souhaiterait attirer l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'emploi
sur le nombre sans cesse croissant des numéros de téléphone surtaxés à destination de services publics. Leur
accès est coûteux, notamment pour les personnes qui connaissent des difficultés de santé ou financières. Aussi
elle lui demande quelles mesures il entend prendre afin de mettre un terme le plus rapidement possible à ce
phénomène inacceptable concernant des services publics.
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